

Herzlichen Dank

Winterthur, im Mai 2017

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Heidi Kilchenmann-Tschudi

erfahren durften.

Die vielen Worte des Mitgefühls, sowie die vielen Zeichen der Verbundenheit sind für uns tröstlich in dieser schweren Zeit.

Im Besonderen danken wir:

- Herrn Wolfgang Weigand für die treffenden Abschiedsworte
- Frau Dr. Sylvia Baumann und Team für die jahrelange Betreuung
- der Palliativ-pfleg dihei für die gute Pflege
- dem Team KSW Medizin 7B für die fürsorgliche Betreuung
- Ihrer Freundin Alice Vollenweider, die bis zum Schluss immer für Heidi da war
- für die vielen Karten, Blumen und grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck
- allen die uns beim Abschied von Heidi begleitet und ihr die letzte Ehre erwiesen haben

Die Trauerfamilien